特集記事 1/1 ページ



高校共学化 福島からの報告

今年3月、県男女共同参画苦情処理委員が県教育委員会に対し男女別学の県公立高校の早期共学化を勧告したことから、県内で共学化の賛否をめぐる議論が沸騰している。本県ではこれまでほとんど検討されてこなかったが、全国的には共学化が進んでいる。特に、"別学王国"の様相を呈していた東北、北関東での動きがここ数年、目覚ましい。なぜ共学化を進め、どんな状況が生まれているのか。男子校11、女子校11、計22校あった別学校の共学化を進め、来春完了させる福島県を取材した。

- (5) 共学化のその先を 男女平等の学校づくり
- (4) 寂しいけど早くない 愛着と時代に生徒揺れ
- (3) 「男子校の方が上」 競合生まれ女子校苦戦
- (2)伝統校でOB反発 説得繰り返した県教委
- (1)「性では分けない」 別学出身の知事が表明
- 【連載のindexへ戻る】 ニュースの詳細は埼玉新聞でどうぞ。 購読申し込みは0120-633-888またはこちら。 saitama-np.co.jpの記事・写真の無断転載を禁じます。 日本の著作権法並びに 国際条約により保護されています。 Copyright 2002 The Saitama Shimbun